



WBZ

Kita belebt künftig den WBZ-Neubau

WOB. Der WBZ-Neubau, welcher den Altbau aus dem Jahr 1975 ablöst und sich dem zweiten Bestandsgebäude direkt anschliesst, wird eine Kita von Familycare Basel beherbergen. So entsteht neu ein zusammenhängender Bau. Der Neubau soll somit der weiteren Öffnung des WBZ beitragen. «Familycare Basel und das WBZ sind stolz, eine Partnerschaft im Sinne der Integration und Öffnung eingehen zu können und haben vor bereits mehr als einem Jahr den Mietvertrag erfolgreich abgeschlossen», so das WBZ und Familycare in einer gemeinsamen Mitteilung. Vorgesehen ist, dass Familycare Basel seine Kita Familycare Reinach, die derzeit an der Burgstrasse 5 beheimatet ist, in das Erdgeschoss des «Neubau 2020» umziehen wird. Am 1. Juli 2021 soll der Kita-Betrieb mit rund 38 Betreuungsplätzen seine Tore öffnen. Eines der Hauptziele der neuen Partnerschaft ist die Integration und die Öffnung gegen aussen. Das WBZ setzt sich seit über 52 Jahren für Menschen mit primär körperlicher Behinderung ein. Familycare Basel ist seit 2000 ein führender Anbieter im Raum Basel für Dienstleistungen im Bereich der Vereinbarkeit von Familie und Beruf. Der Non-Profit-Verein gilt als Spezialist auf seinem Gebiet und überzeugt durch hochwertige, individuelle und flexible Angebote für die Betreuung von Kindern und allen weiteren Familienangehörigen.